

新開

二学期 夏目一トワ
(九月号)

九月一日から二学期

が始まりました。

二学期には運動会
や持久走大会など、色々な行事があります。

始業式では、三人の児

董加二
學期にかんはり
にいこにはつりて、堂々と
発表をしていました。

また最近は運動会の練習などが進められております。六年生にとって小学校最後の運動会になりますので、楽しくて嬉しいですね。

本に高学年は低

運動会
がんどうわい

身体そくり

九月二十八日に五年生は身体
そくてしおありました。
四月に側でからうそんばにのび
ながた人々すゞいのびた人々など
それでれいたいと思ひます。
ちなみに私は四月から半年間
で五七、平身長がひまじた体
重は：ひみつ

身長体重クイズ

牛乳を飲むと身長が
伸びる？

2.
N
O

Q 体重が重り入力すべり台などするとどうなる？

1. 速くなる

2.
正解
アリス

問

5-3 迫田

ピヨン
ピヨン

11-31-
±-1-
=3L
15-35-

(龜澤初集)

ラジオ体操学年合同のラジオ体操をしました。ラジオ体操の先生に「正しく教えてもらひ、その後にラジオ体操をするといつもより、ビシッときました。いつもとけ、こうちが、たのけ、ましだ。いつもとで、者があまりたたがけ、たり、たり、たりでした。またラジオ体操をするときは教えてもらひたいです。

大學生がやつてきよ
くは二組に大學生になほし
けどしゃがりした人に聞りてお
おした。その大学生は二年二組の
中で活動してりだ。それから
朝の会は二年二組ごじゅ
まうの中は他のクラスにも
ひきだとうべす。
昼夜みは全校の人と
に遊んでいた。そなへす。
ほくもじよにおきびたか
くす。そなへた。お山と今
人ります。